

pública la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos, en cumplimiento de lo que dispone la norma tercera de dicho texto legal.

Aspirantes admitidos

Aimela Peris, Francisco Salvador.
 Alvarez Taviel de Andrade, Luis.
 Angeles Lozano, Antonio.
 Bardo Blanco, Ricardo.
 Benavente Soloca, Agustín.
 Berenguer Pérez, Fernando José.
 Blancó Peña, Francisco.
 Blasco Mestre, Vicente.
 Cabezas Moro, Octavio.
 Cucho Zabalza Schneider, Federico.
 Cardenal Lacruz, María del Pilar.
 Carlos Gómez-Rodulfo, Jaime de.
 Carmona Muñoz, Máximo.
 Castillo Peláez, Aurelio.
 Cortés Robledo, Joaquín.
 Criado Rodríguez, Carlos.
 Chamorro Pedreño, José Manuel.
 Díez Insunza, Manuel.
 Enriquez Vázquez, Benito.
 Ferreiro Lopez, Manuel.
 Flores Durán, Antonio.
 García García, José.
 García Martínez, Angel.
 Gil y Esteban, Andrés.
 Gómez Fernández, Agustín.
 Gómez Moreno, María Angeles.
 Gómez Valls, María Elena.
 González Pazos, Lucila.
 González Quiles, Rafael.
 González-Estefani Aguilera, Enrique.
 González-Quijano y Enciso, Almudena.
 Gonzalo Soria, Ricardo.
 Hidalgo de Bizkarrondo, Enrique.
 Jaqueti Sáez, Esperanza.
 Laguna Laguna, Zenón.
 Lamas Rocha, Candido.
 Lamba López, Juan.
 Leonis González, Jacobo.
 López Otero, Pedro.
 Lozano Maycas, María Teresa.
 Madurga Pérez, María Angeles.
 Martín Díaz, Juan.
 Marrodan Martínez, Asunción.
 Morral Aldea, María Asunción.
 Navarro Pérez, José Luis.
 Ory y Domínguez de Alcahud, José Antonio.
 Pavia Pérez, Manuel.
 Pérez Guerra, Daniel.
 Portegaz García, Julio.
 Pintos Uribe, Jesús.
 Pons Muñoz, María Cristina.
 Quiroga Quiroga, María Montserrat.
 Rey García, Eduardo del.
 Rodríguez Docampo, César.
 Rubio Pérez, Emilio Juan.
 Rueda Fernández, Domingo.
 Sánchez Márquez, José.
 Sánchez Muriel, Eduardo.
 Santamarina Gascón, María Soledad.
 Senón Ramírez, Juan Aparicio.
 Serrano y Barveas, José.
 Tejerizo López, Francisco Javier.
 Teso García, Tomás.
 Tineut González, María del Pilar.
 Ubierna García, Jesús.
 Valdes Yañez, Jesús.
 Valles López, Benjamín.
 Vega Quejido, María Isabel de la.
 Zorraquino Lozano, Rafael.
 Zubeldia Aramburu, Juan Miguel.

Aspirantes excluidos

Por no estar en posesión del título de Licenciado en Derecho, Filosofía y Letras o Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales, según establece la base primera de la convocatoria:

D. Cecilio Cardañoso.

Si el aspirante excluido considerase infundada la misma podrá interponer, dentro de los quince días hábiles, contados desde el siguiente a la publicación de la presente Orden en el «Boletín Oficial del Estado», la reclamación prevista en el artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo. Contra la resolución definitiva podrá interponerse recurso de alzada ante el Ministro del Departamento, en el plazo de quince días.

Vacantes a proveer

Con motivo de haberse producido una vacante por fallecimiento de un funcionario antes de finalizar el plazo estable-

cido para la presentación de instancias para tomar parte en la oposición y de acuerdo con lo establecido en el artículo 3.º, 4.º, a) del Decreto 1411/1968, de 27 de junio, el número de vacantes queda definitivamente fijado en siete plazas.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años

Madrid, 9 de diciembre de 1971. P. D., el Subsecretario, Hernández Sampelayo.

Hmo. Sr. Subsecretario de Información y Turismo.

ORDEN de 21 de enero de 1972 por la que se designa el Tribunal que ha de juzgar los ejercicios de la oposición para ingreso en el Cuerpo de Interpretes Informadores.

Hmo. Sr. De conformidad con lo establecido en la norma cuarta de las que integran la orden de convocatoria para ingreso en el Cuerpo de Interpretes-Informadores de fecha 31 de mayo último, he tenido a bien disponer que el Tribunal que ha de juzgar los ejercicios de la oposición para cubrir plazas en el mencionado Cuerpo, quede constituido en la siguiente forma:

Presidente: Ilustrísimo señor don Esteban Bassols Montserrat, Director general de Promoción del Turismo.

Presidente suplente: Ilustrísimo señor don Jaime Antonio Sagama Benet, Subdirector general de Promoción del Turismo.

Vocales.

Ilustrísimo señor don José Antonio López de Letona y Roldán, Subdirector general de Empresas y Actividades Turísticas.

Ilustrísimo señor don Fernando Gutiérrez Sánchez Subdirector general, Jefe del Gabinete Técnico del Ministro.

Don Carlos Sánchez Pachón, Jefe del Negociado de Exposiciones y Cortámenes de la Sección de Exposiciones y Congresos de la Dirección General de Promoción del Turismo.

Don Francisco Pérez Naranjo, Jefe del Negociado de Publicidad y Relaciones Públicas de la Sección de Propaganda e Información Turística de la Dirección General de Promoción del Turismo, que actuará como Secretario.

Vocales suplentes:

Don Carlos Hernández Morán, Jefe de la Sección de Acción Exterior de la Dirección General de Promoción del Turismo.

Don Alfonso Sandoval Alvarez, Jefe de la Sección de Exposiciones y Congresos de la Dirección General de Promoción del Turismo.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 21 de enero de 1972.—P. D., el Subsecretario, Hernández Sampelayo.

Hmo. Sr. Subsecretario del Departamento.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION del Ayuntamiento de Madrid referente a la oposición para proveer dos plazas de Letrados consistoriales.

Por acuerdo de la Comisión Municipal de Gobierno de 29 de diciembre de 1971, se convoca oposición para proveer dos plazas de Letrados consistoriales, con los emolumentos y demás condiciones que se especifican en las bases que han sido publicadas íntegramente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Madrid» número 14, de 17 del corriente mes de enero.

El plazo de presentación de instancias para solicitar tomar parte en la oposición será de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al en que aparezca el anuncio de la presente en el «Boletín Oficial del Estado».

Madrid, 13 de enero de 1972.—El Secretario general interino, Ardón Sanz Brongras.—380-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Viladecans por la que se anuncia convocatoria para cubrir la plaza de Oficial Mayor de esta Corporación.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona» número 297, correspondiente al 13 del corriente mes, se publican las bases de la convocatoria para cubrir la plaza de Oficial Mayor de este Ayuntamiento, mediante concurso entre Secretarios de primera categoría, y, en su defecto, oposición libre entre Licenciados en Derecho o en Ciencias Políticas.

La plaza de que se trata está clasificada en el grado retributivo 17 de los establecidos en la Ley de 20 de julio de 1963, modificada en este punto por el Decreto-ley de 16 de diciembre de 1969, con una retribución anual de 67.500 pe-

solos como sueldo base y una retribución complementaria, también anual, de 22.410 pesetas, quinquenios, dos pagas extraordinarias, ayuda familiar y demás emolumentos legales.

Los que pretendan tomar parte en el concurso, como en la oposición, presentarán sus solicitudes en la Secretaría del Ayuntamiento, dentro de los treinta días hábiles siguientes a la inserción del extracto de esta convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

Caso de adjudicarse la plaza en el concurso, quedarán anuladas y sin efecto las solicitudes presentadas para concurrir a la oposición.

Viladecans, 16 de diciembre de 1971.—El Alcalde, Vicente Galindo.—7.882-E.

RESOLUCION del Tribunal calificador del concurso de méritos convocado para proveer la plaza de Viceinterventor de Fondos de la Diputación Provincial de Madrid.

El Tribunal constituido para juzgar el concurso de méritos convocado para la provisión de la plaza de Viceinterventor de Fondos provinciales, en su reunión del día 11 de enero de 1972, otorgó a los aspirantes admitidos las puntuaciones, por orden de mayor a menor, que seguidamente se indican:

D. Carlos San Román Villanueva	6,33
D. Leopoldo Moreno Pérez	6,28
D. Eduardo García Llorente	4,14
D. Angel Rojo García	3,82
D. Emilio Sanz Supercvia	3,20
D. Bautista Pérez Carnero	2,97
D. Francisco Martínez Martínez	2,67

D. Antonio Testano Arroyo	2,25
D. Santiago Borreguero Sierra	1,24
D. Angel Polaino Antonino	0,00

Asimismo acordó proponer al Pleno de la Corporación a don Carlos San Román Villanueva, como aspirante mejor puntuado, para cubrir la plaza en concurso.

Madrid, 14 de enero de 1972.—El Presidente del Tribunal, Leopoldo Matos Aguilar.—362 A.

RESOLUCION del Tribunal calificador del concurso de méritos convocado para proveer la plaza de Ingeniero Agrónomo del Servicio Agropecuario de la Diputación Provincial de Madrid.

El Tribunal constituido para juzgar el concurso de méritos convocado para la provisión de la plaza de Ingeniero Agrónomo del Servicio Agropecuario provincial, en su reunión del día 14 de enero de 1972, otorgó a los aspirantes admitidos las puntuaciones, por orden de mayor a menor, que seguidamente se indican:

D. Antonio Rueda León	8,00
D. Felipe Mittelbrunn García	4,00
D. Pablo Amigo Martín	1,00
D. José Manuel García López	0,50

Asimismo acordó proponer al Pleno de la Corporación a don Antonio Rueda León, como aspirante mejor puntuado, para cubrir la plaza en concurso.

Madrid, 15 de enero de 1972.—El Presidente del Tribunal, Leopoldo Matos Aguilar.—361 A.

III. Otras disposiciones

JEFATURA DEL ESTADO

DECRETO 3302/1971, de 23 de diciembre, por el que se resuelve la cuestión de competencia surgida entre el Delegado de Hacienda de Madrid y el Juez de Primera Instancia e Instrucción número 7, también de Madrid.

En el expediente y autos de la cuestión de competencia surgida entre el Delegado de Hacienda de Madrid y el Juez de Primera Instancia e Instrucción número siete, también de Madrid, con motivo del procedimiento sumario del artículo ciento treinta y uno de la Ley Hipotecaria seguida contra don Arturo y don Rafael Palacios López a instancia del Banco de Crédito Industrial, de los cuales resulta:

Primero.—Que promovido por el Banco de Crédito Industrial por demanda de uno de agosto de mil novecientos setenta, se siguió en el Juzgado de Primera Instancia número siete de Madrid, contra don Arturo y don Rafael Palacios López, un procedimiento especial sumario de los que autoriza el artículo ciento treinta y uno de la Ley Hipotecaria para el cobro de un préstamo de un millón de pesetas, con hipoteca de una finca, fábrica en término de Alar del Rey (Palencia), en el sitio de la Veguilla o calle de San Luis, sin número, inscrita la hipoteca en el Registro de la Propiedad en doce de diciembre de mil novecientos sesenta y ocho, y que tramitado tal procedimiento fué celebrada la subasta en catorce de abril de mil novecientos setenta y uno y aprobado el remate por providencia del día siguiente en favor de don Manuel Gullón González en la cantidad de un millón doscientas setenta y cinco mil pesetas y se hizo en el Juzgado en ocho de mayo de mil novecientos setenta y uno (cumpliendo lo dispuesto en providencia de veintiocho de abril anterior) la entrega efectiva del millón de pesetas, importe del préstamo al acreedor, Banco de Crédito Industrial, que fué así pagado del capital reclamado, aunque quedando pendiente la liquidación de intereses y tasación de costas, y constituido en la Caja General de Depósitos el diecisiete de junio el correspondiente a las doscientas setenta y cinco mil pesetas restantes de las satisfechas por el adjudicatario de los bienes.

Segundo.—Que el mismo día ocho de mayo de mil novecientos setenta y uno, en que por entrega del Juzgado quedó pagado el principal al demandante, se recibió en dicho Juzgado, pero ya después de las horas de despacho del mismo, un oficio del Delegado de Hacienda de Madrid fechado el cinco de mayo y con fecha de salida de la Delegación del día siete y acompañado del preceptivo informe del Abogado del Estado, en el cual oficio se requería al Juez de inhibición en dicho asunto. Tal requeri-

miento inhibitorio obedecía a los antecedentes que ahora se indican. Como en el Registro de la Propiedad figuraba, por anotación de cinco de agosto de mil novecientos setenta, embargada la finca, en unión de otras, a favor de la Hacienda Pública por sesenta y ocho mil ochocientos una pesetas en expediente de apremio por falta de pagos de la Contribución Urbana, licencia fiscal industrial e Impuesto de Sociedades de mil novecientos sesenta y ocho y mil novecientos sesenta y nueve, el Juzgado comunicó por medio de exhorto al Delegado de Hacienda de Palencia, al que correspondía el embargo, la existencia del procedimiento judicial en diez de noviembre de mil novecientos setenta, de lo que le acusó recibo dicho Delegado de Hacienda con fecha doce de noviembre de mil novecientos setenta. Entonces, en la referida Delegación de Hacienda de Palencia, en la que se mencionó el embargo de cuatro fincas de estos deudores, en doce de mayo y veintiséis de julio de mil novecientos setenta, se certificó un descubierto de los mismos, incluyendo débitos de mil novecientos setenta por valor de noventa y un mil veintiocho pesetas, y de acuerdo con el dictamen que el Abogado del Estado formuló en cinco de marzo de mil novecientos setenta y uno se acordó exponer los términos de la cuestión al Delegado de Hacienda de Madrid, por entender que era a éste a quien correspondía la competencia para actuar en defensa de la Hacienda Pública, por ser un Juzgado de Madrid el que estaba entendiendo del procedimiento del artículo ciento treinta y uno de la Ley Hipotecaria, lo que se hizo por comunicación al Delegado de Hacienda de Madrid de nueve del mismo mes de enero de mil novecientos setenta y uno. En vista de ello, y conforme al dictamen del Abogado del Estado de Madrid de cuatro de mayo de mil novecientos setenta y uno, que hizo suyo el del Abogado del Estado de Palencia, el Delegado de Hacienda de Madrid formuló el cinco del mismo mayo el requerimiento de inhibición a que se ha hecho referencia.

Tercero.—Que como fundamento de tal requerimiento de inhibición al Juzgado alegaba el Delegado de Hacienda de Madrid la existencia de un embargo de veinticuatro de julio de mil novecientos setenta de cuatro fincas de don Arturo y don Rafael Palacios, entre las que se encuentra la hipotecada por el Banco de Crédito Industrial, e invocaba los preceptos de las Leyes de Administración y Contabilidad y General Tributaria, Estatutos de Recaudación y Reglamento General de Recaudación, que atribuyen los procedimientos para la cobranza de los créditos liquidados a favor de la Hacienda a la competencia de la Administración con fuerza ejecutiva en las certificaciones de descubierto y procedimiento de apremio administrativo.

Cuarto.—Que recibido el requerimiento, el Juez, por providencia de once de mayo de mil novecientos setenta y uno, acordó suspender el asunto y pasarlo al Fiscal (que dictaminó que, al promoverse la cuestión de competencia, el procedimiento judicial sumario ya estaba concluso) y a las partes (invocando